
Procès-Verbal réunion plénière Mbagne Jan Go (Mbagne 2030) du 23.01.20121 à 18h00 GMT sur 

Zoom. 

L’an deux mile vingt et un et le vingt-trois Janvier s’est tenue sur Zoom à 18h00 GMT la réunion 

plénière de Mabagne jan Go (Mbagne 2030). 

Sur les 109 membres inscrits 17 ont participé à la réunion avec 2 arrivées tardives. 

L’ordre du jour se présentait comme suit : 

1) Coordination Générale 

 Dossier reconnaissance 

 

2) Coordination des Services de Support 

 Suite du marketing Territorial : présentation sur le PI 

 

3) Coordination I.T. 

 Design des emails : décision finale 

 Signature des emails 

 

4) E.M.E.G. 

 Débriefing de la réunion 

 Recommandation 

 

5) Questions Diverses  

                                                                                                              Traitement de l’ordre du jour 

1) Coordination Générale 

 Dossier reconnaissance 

Le Coordinateur Général n’a pas pu entrer en contact avec l’équipe de Nouakchott. 

2) Coordination des Services de Support 

 Suite du marketing Territorial : présentation sur le PI 

 

Concernant le marketing territorial la présentation a porté sur l’identification du patrimoine 

culturelle dans sa définition la plus large englobant plusieurs domaines : 

 Les traditions orales 

 les pratiques sociales rituelles ou culinaires. 

 Les jeux et les sports 

 la pharmacopée 

 etc. 

Il a été retenu de fixer des objectifs clairs en ce qui concerne les acteurs et les produits en visant des 

objectifs réalistes. Il y a désormais lieu de désigner clairement par domaines les acteurs et les 

produits objet de leur art ou de leur fabrication. 

L’objectif de l’Association est de susciter la création et la mise sur le marché des produits spécifiques, 

dont la valorisation sera un atout pour attirer des visiteurs potentiellement vecteurs de 

développement.  

6) Coordination I.T. 



 Design des emails : décision finale 

 Signature des emails 

RAS 

7) E.M.E.G. 

 Débriefing de la réunion 

L’écoute n’a pas été totalement au RV.L’absenteisme a été une nouvelle fois relevé. 

Le débat sur la présentation de la Coordination des Services de Support a été jugé long. 

 Recommandation 

Revoir les échanges entre présentateur et l’assistance. 

 Questions Diverses  

La sous-coordination des capacités humaines a fait part d’une réunion de la commission médicale qui 

a programmé une caravane de santé dans la troisième semaine du mois d’Octobre 2021. 

Une commission en charge de la préparation a été constituée. Une note sera présentée sur le sujet 

incessamment. 

Les travaux sur les autres aspects de la sous-coordination continuent. 

La réunion a été terminée à 19h00 


